
Высокий образователь
ный уровень наших трудя-
Йщхся исключает возмож- 

ость широкого отправле
ния религиозных обрядов. 
Закон о всеобщем среднем 
образовании, обучение в 
школах рабочей молодежи, 

^техникумах, институтах 
без отрыва от произведет- 

' ва, повышение политиче
ского уровня трудящихся в 
системе партийного и ком
сомольского политпросве
щения, квалифицированно 

•проводимая антирелигиоз
ная пропаганда — все это 
и многое другое создает 
необходимые условия для 
развенчания мифа о сверхъ
естественных силах, поту
стороннем мире, существо
вании бога. Внимательное 
отношение к человеку, за
бота партийных, профсоюз
ных, комсомольских орга
низаций о том, чтобы вос
питать каждого в духе 
коммунистического миро
воззрения, играют нема
лую роль в борьбе с рели
гиозными пережитками. 
'Этому способствуют я но- 
,вые советские обряды — 
.’торжественное бракосоче
тание, регистрации ново
рожденных, проводы рус-

А Т Е И С Т А М И  Н Е  Р О Ж Д А Ю Т С Я
ской зимы, праздники уро* 
жая.

Почему же все-таки слу
чаются у нас, хоть и редко, 
религиозные отправления? 
Чем это можно объяснить? 
Вот два свежих факта.

Во втором цехе Ново
трубного завода трудятся 
муж и жена Зыковы. Это 
хорошие рабочие, поведе
ние которых ни на произ
водстве, ни в быту ие вы
зывало каких-либо замеча
ний. И вдруг стало извест
но, что Зыкова, в прош
лом комсомолка, крестила 
в церкви своих детей — 
второклассника и новорож
денного. По ее словам, в 
существование бога она не 
верит, в церкви никогда 
не бывает. А. вот уступила 
настояниям сестры мужа, 
которая живет в Ревде. 
М. Зыкова все хотела сде
лать так, чтобы никто ни
чего не знал. «Стыдно 
ведь, засмеют меня», —• 
признавалась молодая жен
щина. И тем не менее по
шла на поводу у престаре

лой родственницы, взяла 
паспорт мужа, который то
же не проявил твердости. 
И только сын, второкласс
ник, бурно протестовал: у 
него на груди звездочка 
октябренка.

И другой случай. В чет
вертом строительном уп
равлении работает В. Кра- 
маликова. Мать мужа мно
го раз упрекала ее, что не 
окрестила дочь. Крамали- 
кова понимала, что делать 
этого не следует, что де
вочка уже большая, шко
льница. Но тоже не устоя
ла перед натиском бого- 
мольной свекрови, тем бо
лее, что не помог ей в 
этом муж — комсомолец, 
общественник. Он избрал 
позицию нейтралитета:
мать не захотел обидеть, 
жене не захотел помочь. И 
когда он был в команди
ровке, Крамаликова взяла 
паспорта и с братом мужа 
поехала крестить дочь- 
школьницу и себя, посколь
ку поп отказался крестить 
дитя некрещевной матери.

В четвертом строитель- 
ном управлении, как и во 
втором цехе Новотрубного 
завода, просто удивились: 
не может быть! И тем не 
менее факт остается фак
том.

Вывод напрашивается 
один: партийные, профсо
юзные, комсомольские ор
ганизации в своей воспи
тательной работе не дохо
дят до каждого человека, 
не знают, что у него на 
душе.

Сейчас руководители 
предприятий, обществен
ные организации больше 
внимания уделяют прове
дению советских обрядов, 
участию в них. На всю 
жизнь в памяти молодых 
людей остается торжествен
ность бракосочетания, ре
гистрация новорожденных, 
поздравление в связи с 
этим друзей, товарищей но 
работе, добрые напутствия 
старших, депутатов, уважа
емых людей. Но есть еще 
случаи, когда невнимание 
к человеку глубоко его ра

нит. И этим всегда поль
зуются служители церкви.

— При проведения тор
жественных обрядов, — 
рассказывает секретарь Би
лимбаевского поселкового 
Совета В. Ф. Кормильцева, 
— у нас никогда не быва
ют председатели завкомов 
профсоюза, секретари пар
тийных организаций, бри
гадиры, мастера. На наши 
приглашения они не от
кликаются.

Партийные организации 
уделяют мало внимания и 
чтению лекций на антире
лигиозные темы, индивиду
альным беседам с людьми, 
склонными к вероисповеда
нию. Мало заботятся об 
этом и культпросветучреж- 
дения. Значит, задача за
ключается в том, чтобы 
восполнить пробел, чтобы 
нн один человек не оста
вался без внимания, вне 
влияния коммунистических 
идей.

В. ПОЛУШКИН, « 
инструктор 

горкома КПСС.

Людмила Карлыиіева — иівея-мотористка би
лимбаевского цеха швейной фабрики. Комсо
молка выполняет норму на 120—130 процентов.

Она активно участвует в общественной жизни 
коллектива, учится в одиннадцатом классе ве- 
черней школы.

Фото Д. КИРЕЕВА.

п  X X IV  «ЭТЫЕЭ-А-’Ч' frCflOC— I 
А О С Т О Й Н Ѵ Ю  в с т р е ч у !

ЕСТЬ РЕКОРД!
Социалистическое соревнование в честь 

съезда дает замечательные результаты: 
то одна бригада прокатчиков добивается 
высокой выработки, то другая.

На днях рекорд установил коллектив, 
который возглавляет мастер Л. Н. Д е
рябин. Причем, в ночную смену, наибо
лее трудную.

Обычная почасовая производитель

ность агрегата «140» № 3 — 325 — 330 
труб, а бригада Леонида Николаевича 
за семь часов прокатала 2401 трубу —
343 штуки в час!

Таких высоких показателей в цехе еще 
не достигали.

М. ГРАБАРИ ИК, 
начальник четвертого цеха 

Новотрубного завода,

ПОЗДРАВЛЯЮТ ПИОНЕРЫ
По радио динасового за- которыми шефствует коллек- 

вода, сообщающем о ходе тив. Пионеры исполнили ли* 
выполнения предсъездовских тературно - музыкальную 
обязательств, можно часто композицию «С чего начи- 
услышать фамилии тружени- нается Родина», 
ков пятого передела второго Поблагодарив ребят, Дми-І
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На календаре- 
январь

Нет, я не ошиблась. Речь 
цеха. Неплохих итогов нын- трий Ильич Яковлев приз- f идет о рабочем календаре: 
че добивается здесь смена, вал их от имени коллектива ! няі11,.пттттрі.тии ѵ...„ „ ,гапл 
где начальником Дмитрий прилежно учиться, быть д о - іНаШ колле™ в У »  вьшол- 
Ильич Яковлев. G начала стойными своих старших то- * нил годовоіі план по реали- 
года она выдала сверх нла- варищей. Ведь в смене нет ■ зации, а сегодня завершает 
на уже 1600 тонн огнеупо- ни одного отстающего. Мно- j его по выпуску товарной 
ров. В канун праздника Ок- гие уже закончили план ны-; Пп0ІІѵкпии Уже птгпѵжярм 
тября этот коллектив ра- нешнего года: подвозчик по-! ,   ̂ ‘
портовал о досрочном вы- луфабрикатов Ф. К. Дончук ■ее в счет января оудущего 

зада- — в ноябре, садчик А. Я. |  года.
Чухарев — еще в августе.! Продукция наша нужна
А выгрузчик Е. В. Павроз, j на строительстве и в сель- 
считая с начала пятилегки,{ г „
трудится уже в счет 1972! гном хозяйстве. Наши адре- 
года Так что пример пионе-[ саты —  многие совхозы 
рам бдать есть с кого. {Свердловской и других об-

3. ЛУЗИНА, ! дастей. 
экономист второго цеха S ..

динасового завода, ; Успеха дооились общими
і п і ш ш н т я і і і п п і т і і п і п і і п і ; Усилиями. Ведь несколько

полнении пятилетаего 
ния по садке огнеупоров, а 
не так давно и по выгрузке.

10 декабря в красном 
уголке передела зазвучали 
звонкие детские голоса. Тру
жеников смены с новым 
достижением пришли позд
равить учащиеся четвертого 
класса школы № 35, над

! месяцев мы отставали, а
ПЕРВОУРАЛЬЦЫ ОДОБРЯЮТ РЕШЕНИЯ СЕССИИ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР j потом все взялись дружно.

. . . .  л  ,  I Особенно отличаются высо-ОСУЩЕСТВЛЯЯ ЛЕНИНСКИЕ ЗАВЕТЫ !кой производительностью
■ ; труда бригада печного це-

год предусмотрено дальнейшее оснащение леспромхо-! ха g д  Ярина И смена С И 
зов и лесообрабатывающих предприятий новой >Техни- ; о ' ' ГОпнпго пехя
кой, более рациональное использование лесных б о - I и з  орного цеха.

■ Они систематически пере-

Чувство гордости и удовлетворения вызывает у со
ветских людей только что закончившаяся очередная 
сессия Верховного Совета СССР. Принятые на ней 
Законы о плане развития народного хозяйства стра
ны на 1971 год и о Государственном бюджете озна
чают новый шаг народов Советского Союза по пути 
строительства коммунистического общества.

Прежде всего, оба эти Закона еще раз утверждают 
мирную политику нашей страны, выражают заботу 
партии и правительства о дальнейшем развитии всех 
отраслей народного хозяйства.

Для нас же. работников лесной промышленности, 
замечательно го, что в Государственном бюджете и 
В плане развития народного хозяйства страны на 1971

гатств.
Радует в тот факт, что наряду с упомянутыми З а -! выполняют задания, 

конами депутаты Верховного Совета СССР обсудили ; Гппринппяпш» 
и приняли Основы водного законодательства Союза; соревнование В честь 
ССР и союзных республик. Это еще одно важное ре-; С’Ьезда С каждым днем раз- 
шение, направленное на сохранение и умножение ес -! горавТСЯ все ярче. Лучшие
тественных богатств страны, на еще более бережное; результаты   впереди
отношение к природе, начало которому положил зна-5
менитый ленинский «Декрет о земле*. ; Т. САВРУЛИНА,

М. ЕФРЕМОВ, j экономист Крылосовского 
мастер Коуровского леспромхоза. ! известкового завода.

ЛЕНТЫ
Т елетайпа

Луноход
продолжает

исследования
Состоялся очередной ' се

анс связи с автоматичес
ким аппаратом «Луно
ход-1». Луноход продол
жал движение в южном на
правлении, передавая на 
землю телевизионные изо
бражения лунной поверх
ности, научную информа
цию и телеметрические 
данные о состоянии борто
вых систем. За все время 
работы на Луне «Луноход- 
1» прошел 825 метров и 
находится в настоящее вре
мя на расстоянии около 
600 метров от посадочной 
ступени. С 14 по 16 де
кабря в соответствии с про
граммой работы движение 
лунохода не предусматри
вается. В этот период будут 
проводиться • научные ис
следования.

(ТАСС).

Профсоюзы —  
XXIV съезду КПСС

МОСКВА. (ТАСС). В 
стране широко разверну
лось соревнование за дос
тойную встречу XA7V 
съезда КПСС. Подготовке 
советских профсоюзов к 
съ езду  была посвящ ена  
пресс-конференция для со
ветских и зарубеж ных  
журналистов, которая со
стоялась 14 декабря в Мо
скве.

Профсоюзные организа
ции, сообщено на пресс- 
конференции, разработали 
и осуществляют мероприя
тия по достойной встрече 
партийного съезда, органи
зуют трудящихся на вы 
полнение принятых обяза
тельств. Одним из основ
ны х направлений пред
съездовского соревнования  
является ускорение н ауч
но-технического прогресса. 
За последние четыре года  
и девять месяцев экономи
ческий  эффект от ̂ внедре
ния изобретений и рацио
нализаторских предлож е
ний превы сил одиннадцать 
с половиной м иллиардов  
рублей. На предприятиях и 
стройках создаются советы 
и творческие бригады по 
внедрению  научной органи
зации труда.

Важные документы
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Ге

неральная Ассамблея ООН 
приняла предложенную 30 
странами Африки и Азии 
резолюцию по вопросу об 
осуществлении декларации 
о предоставлении независи
мости колониальным стра
нам и народам. В ней под
черкивается законность 
борьбы колониальных наро
дов за свое освобождение 
всеми имеющимися в ях 
распоряжении' средствами и 
содержится призыв к госу
дарствам — членам ООН 
оказать всемерную под
держку этой борьбе.

В декларации, принятой 
первым комитетом, нашли 
отражение все наиболее 
важные положения, разра» 
бота иные, и предложеиньіб 
Советским Союзом.



•  НА УЧЕБНЫХ ПУНКТАХ СЕГОДНЯ

З А Б О Т А  О Б Щ А Я
n m m n i in i i i im m m ii im i n m m u n i i i r

V  МЕНЯ к военно-патриотической 
ѵ  работе, которая ведется на Ста* 

ротрубном заводе с молодежью, в ча
стности, с призывной, особенный под
ход. Это объяснимо: почти вся жизнь 
связана с предприятием, отсюда я " 
многие товарищи уходили на фронт 
минувшей войны, часть из них не вер
нулась. Поэтому не первый год слеяеу 
я, как работают, учатся, живут ребята, 
которым предстоит служить в армии, 
как выполняют напутствия старших, 
находясь в ее рядах.

Занятия на пункте начались в ок
тябре. Но еще раньше партком и завод
ской комитет комсомола составили со
вместный план по военно-патриотиче
скому воспитанию. Он большой, инте
ресный. Так, намечены встречи буду
щих воинов с передовиками производ
ства, с участниками Великой Отечест
венной и гражданской войн, лекции и 
беседы о героическом прошлом совет
ского народа. Решено провести экскур
сии в музей школы № 21, побывать в 
одной из воинских частей Свердлов
ского гарнизона. План в основном осу
ществляется.

Некоторые опасения вызывает лишь 
выполнение пункта, который преду
сматривает вовлечение всех допризыв
ников в ряды ВЛКСМ. Важность его 
несомненна, своевременность — тоже: , 
часть допризывников все еще не ком
сомольцы. Сейчас середина декабря. Я

побеседовал с некоторыми ребятами. 
Оказалось, что ни заводской комитет 
ВЛКСМ, ни цеховые организации ра
боту по существу не начали. А  мед
лить больше нельзя. До конца занятий 
времени не так уж много. Это, пожа
луй, единственное замечание.

Что касается учебного пункта, то 
его жизнь идет по нормальной рабочей 
колее. Он отремонтирован, располагает 
хорошей базой. Занятия проходят по 
установленной программе. Знания у 
молодежи прочные. Во многом это объ
ясняется преподавательским составом. 
Например, занятия по прикладной спе
циальности ведет бригадир электриков 
трубоволочильного цеха, младший лей
тенант запаса Л. В. Славицкий, хоро
ший специалист. Сказывается и то, что 
большинство допризывников имеют ли
бо среднее образование, либо готовят
ся получить его. А  В. Козловский и 
В. Сапожников учатся в техникуме, 
В. Репин -— в Уральском политехниче
ском институте.

В прошлые годы не все благополуч
но обстояло с посещаемостью. Теперь 
положение в корне улучшилось. Сей
час идет сдача зимних норм комплек
са ГЗР. Словом, старотрубники готовят 
свою молодежь к армии серьезно. Что 
касается комитета ВЛКСМ, то, види
мо, упущения он исправит в ближай
шее время,

С. ЧИСТОВ, рабкор.

НАШ  ДЕВИЗ: про
должать боевые тради
ции Отцов, отлично го 
товиться к  служ бе в 
рядах  Вооруж енных 
Сил.

Н АШ А ЦЕЛЬ: в  каж
дой ш коле, на каждом  
предприятии создать 
м узей , комнату боевой  
славы , воспитывать мо
лодежь под лозунгом : 
ударник на производст
ве  —• отличник в  ар
мии: готовить будущ их  
воинов ф изически зак а 
ленными, овладевш ими  
одной и з военно-техни
ческих специальностей, 
значкистами «Тотов к  
защите Родины ». Каж
ды й призы вник  —- ком
сомолец.

ЗА ПЕРВЫМИ 
ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

РАЗМЫШЛЕНИЯ О ПОСТАНОВКЕ 
ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОГО 

ВОСПИТАНИЯ В ГПТУ № 6

Н ы н е ш н е й  осенью
учебный пункт ио под

готовке молодежи к службе 
в армии на хромпиковом за 
воде получил новое поме
щение. Оно прекрасно обо
рудовано: клаосы снабжены 
наглядными пособиями, по
полнилась материально-тех
ническая база. Здесь уютно, 
ио-армейоки опрятно. Об
становка располагает к уче
бе. Начальник пункта Бо
рис Иванович Белых, капи
тан запаса, третий год ра
ботающий с будущими вои
нами, доволен.

•— Просто невозможно за
ниматься спустя рукава в 
таких условиях, — расска
зывает он. — Руководители 
завода, партком сделали 
все, чтобы учеба была по- 
настоящему плодотворной. 
Нашему пункту некоторые 
предприятия могут только 
позавидовать.

Борис Иванович прав. К 
учебному году химики под
готовились основательно.

ХОРОШАЯ ЦЕЛЬ
Они продумали организаци
онную сторону дела до ме
лочей. Особое внимание уде
лили и преподавательским 
кадрам. С призывниками за
нимаются люди, имеющие 
большой жизненный и прак
тический опыт. Взять на
чальника. Он участник Ве
ликой Отечественной войны, 
ветеран Уральского добро
вольческого танкового кор
пуса, кавалер многих боевых 
наград. Ведет занятия по 
гражданской обороне, топо
графии, тактической подго
товке. Заместителем у него 
В. Н. Карандашов, тоже 
офицер запаса, опытный 
наставник, уроки которого 
но строевой, политической и 
огневой подготоівкам прохо
дят интересно, содержатель
но. Ему под стать В. Д. Ку

зьмин, отличный специалист 
по радиоделу.

Занятия начались 20 ок
тября. Их уже состоялось 
тринадцать. Ребята постига
ют основы военных знаний 
с интересом, с увлечением. 
Взять, к примеру, ученикд 
из цеха электроснабжения 
Е. Шибанова. Он решил изу
чить в совершенстве стрел
ковое оружие и уже непло
хо знает материальную часть 
ручного пулемета, карабина, 
автомата, гранатомета, не 
говоря о малокалиберной 
винтовке. А его товарищ 
В. Шрамко из цеха кон
трольно - измерительных 
приборов с увлечением пос
тигает тонкости радиодела, 
других средств связи.

Нет сомнения, зачеты по 
военным дисциплинам будут

сданы успешно. Свидетельст
во тому — только хорошие 
и отличные оценки в жур
налах успеваемости. Моло
дые химики, кроме того, 
много времени отдают спор
ту. Все они члены
ДОСААФ, сдали летние нор
мы комплекса ГЗР, а сейчас 
готовятся к сдаче зимних, 
особенно активно участвуют 
в состязаниях. И еще есть 
у ребят мечта: все хотят 
стать стрелками - разрядни
ками. А. Мизеев имеет тре
тий разряд, получат его и 
другие. Условия для этого 
есть: в нынешнем году пред
приятие построило тир.

Не первый год сущест
вует пун*(т на заводе. Мно
гие его питомцы сейчас с 
честью выполняют свой
гражданский долг.

На снимке: занятия по 
топографии ведет начальник 
пункта Б. И. Белых.

Текст и фото 
М. ДРОНОВА.

НЕДАВНО мне довелось 
11 побывать в шестом 

профессионально - техниче
ском училище, познакомить
ся с тем, как поставлена 
там работа по военно-па
триотическому воспитанию. 
Впечатление осталось до
вольно отрадное. Тронуло, 
например, что в училище 
помнят ушедших на фронт 
и погибших на полях сра
жений. Фамилии Н. А. Ба
талова и В. И. Батурина, 
Д. Ф. Галицких и В. О. Не- 
мытова, других павших ге
роев войны занесены на ме
мориальную доску. Запом
нились стенды в красном 
уголке, библиотеке, коридо
рах, посвященные боевому 
прошлому нашей Родины, 
истории Советской Армии: 
«Молодогвардейцы», «Герои 
гражданской и Великой Оте
чественной войн», «Славный 
путь Советских Вооружен
ных Сил» и т. д. Запомни
лись потому, что они сдела
ны с большой любовью, до
бротно.

Такова внешняя сторона 
дела. Ей под стать и дру
гая, о которой раооказал за
меститель директора но 
учебно - воспитательной ра
боте А. В. Дрожжачих:

— Не первый год дейст
вует у нас военно-патриоти
ческий кружок, представля
ющий центр работы в этой 
области. Сейчас в нем трид
цать человек, руководит ко
торыми подполковник запа
са, преподаватель Тимофей 
Поликарпович Боярских. 
Филиал кружка, если можно 
так выразиться, — стрелко
вая секция, возглавляемая 
мастерам производственного 
обучения П. К. Банниковым. 
Сделано немало.

И кружок, и секция — 
инициаторы многих важных, 
нужных мероприятий. На
пример, с начала нынешне
го учебного года в училище

прочитаны лекции военно- 
патриотической тематики: 
«Подвиг рождается с' детст
ва», «От Москвы до Берли
на», «Удар из-под воды», 
проведены лыжные и стрел
ковые соревнования, цель 
которых — сдача норм ком
плекса ГЗР. Вообще спорту, 
а особенно стрелковому, 
уделяетоя большое внима
ние. А в плане предусматри
ваются другие важные и 
нужные дела: лекции и бе
седы, встречи с воинами 
Свердловского гарнизона.

Словом, работа ведется 
значительная. Роль в том 
А. В. Дрожжачих, Т. П. Бо
ярских, П. К. Банникова 
очевидна. Но тем не ме
нее, анализируя положение 
дел в училище, невольно 
приходишь к выводу, что 
военно - патриотическое во
спитание молодежи здесь 
зсе-таки не отвечает требо
ваниям времени. Разве не о 
том свидетельствует факт: в 
учебном заведении более 
восьмисот юношей, а вот в 
кружке лишь 30. Не малова
то ли? Объясняют, что есть 
в училище другие кружки, 
что созданы они в соответ
ствии с интересами ребят. 
Похвально, конечно. Но раз
ве малочисленность важней
шего кружка не объясняет
ся явными промахами имен
но военно-патриотического 
воспитания. Один из сущест
венных промахов — отсут
ствие интереса у части мо
лодежи к кружку. Формы 
работы не отличаются но
визной, они слишком обыч
ны — лекции, беседы. Даже 
стрелковый спорт не спасает 
положения: комплекс ГЗР— 
не только лыжи и стрелко
вые упражнения.

Вывод один. Нужно в 
училище разнообразить фор
мы и методы воспитатель
ной деятельности. Нужно, 
используя профессиональный 
интерес и наклонности ре
бят, организовать кружки 
■о изучению других военно
прикладных дисциплин. Вот 
тогда положение изменится, 
благо возможности для 
этого есть. Пока же в учи
лище идут по проторенному 
пути. Это не так обремени
тельно. Но легкий путь не 
всегда правилен.

К. НИКОНОВ.

•  ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

Б У Д Е Т  ДОМ 
Т Е Х Н И К И

«Как-то узнал, что в нашем городе намечается строи
тельство Дома техники. Прошу рассказать, что это за 
Дом, для каких он целей предназначается. Уверен, от
вет с интересом прочтут многие первоуральцы...».

В. ГОЛОВИН.
Г  ООРУЖЕНИЕ Дома техники, о котором спрашивает 
'J  В. Головин, уже началось в районе нового авто

вокзала. Сейчас на объекте заложен фундамент, заво
зятся панели и другие конструкции. В роли заказчика 
облисполком. Исполнитель — четвертое строительное

управление треста Урал- 
1----------  2 стр. =—— г— тяжтрубстрой. Читате-

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА лям- видимо, интересно
узнать, что нз себя пред- 

,16 декабря 1970 г., № 249  ставит Дом техники в

окончательном виде? Это трехэтажное здание воз
водится ло типовому проекту из сборного железобе
тона. Простое и современное по форме, с большими 
окнами, оно, несомненно, украсит часть городской тер
ритории, где сейчас пустырь.

Пользуясь случаем, хочу остановиться поподробнее 
на причинах, позволивших начать очень нужное для 
города строительство, на тех функциях, выполнять ко
торые предстоит Дому техники. Трудящиеся Перво
уральска внесли значительный вклад в укрепление ма
териально-технической базы ДОСААФ. За пять лет, 
например, они приобрели билеты автомотолотереи бо
лее чем на 250000 рублей. Часть этих средств и вы
делена на строительство.

Дом техники для города — давно назревшая, острая 
необходимость. Не секрет, многие первичные организа
ции ДОСААФ располагаются пока в малоприспособлен
ных, тесных помещениях. В других учебных клаосах нет 
даже возможности разместить имеющееся оборудова
ние. А ведь ДОСААФ для нужд народного хозяйства 
готовит значительные кадры шоферов-любителей, мото
циклистов, других специалистов. В недалеком будущем 
положение исправится: для городского автомотоклуба, 
который арендует сейчас у треста Уралтяжтрубетрой 
подвальное помещение, для первичных организаций до

бровольного общества намечено отвести восемь пре
красных учебных клаосов, благоустроенный гараж л 
многое другое.

Со сдачей здания в эксплуатацию, безусловно, ожи
вится и оборонно-массовая работа. Взять стрелковую 
подготовку. Ё подвальной части дома по проекту пре
дусмотрен тир, отвечающий всем самым высоким тре
бованиям.

Строительство началось, но дом вступит в строй, ви
димо, ие ранее 1972 года. Выделенные на нынешний год 
деньги оовоены полностью. В будущем году на объект 
отпущено 110 тысяч рублей. Их будет вполне доста
точно, чтобы завершить монтаж здания. Предполага
ется, что строители закончат работу к 55-й годовщине 
Октября. Дата не особенно близкая, но сооружение 
началось, а это главное.

Д. МАЛЬЦЕВ,
председатель городского комитета ДОСААФ.

ЭТА СТРАНИЦА ПОДГОТОВЛЕНА ЧЛЕНАМИ 
НЕШТАТНОГО ОТДЕЛА ВОЕННО-ПАТРИОТИ
ЧЕСКОЙ ПРОПАГАНДЫ РЕДАКЦИИ ГАЗЕ
ТЫ «ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА».



Свинцово-хромовый крон 
различных оттенков, дру
гие пигментные краски, вы
рабатываемые хромпико- 
вым заводом для бытовых 
нужд, пользуются заслу
женным спросом у населе
ния. Этой продукции в ны
нешнем году выпущено бо
лее чем на триста тысяч 
рублей.

Постановлением обкома 
КПСС и исполкома обла
стного Совета депутатов 
трудящихся заводу при
суждено третье место в со
циалистическом соревнова
нии среди предприятий, вы
пускающих товары куль
турно-бытового и хозяйст
венного назначения, с вру
чением Почетной грамоты. 

* * *
По восемь детей вырас

тили и воспитывают 3. П. 
Богданова яз Кузино и 
М. М. Витюгова из Перво
уральска. Указом Президи
ума Верховного Совета 
РСФСР от 28 октября они 
награждены орденами «Ма
теринская слава» П степе
ни. Орденов «Материнская 
слава» III степени удосто
ены также М. А. Кадцина 
из деревни Трека и жи
тельница Кузино 3. В. Си
дорова, «Медалями мате
ринства» I и II степеней 
награждены 17 человек. На 
Днях наградные документы 
поступили в адрес испол
кома городского Совета.

* * *
, 10 декабря состоялось 
объединенное заседание 
парткомов треста Уралтяж
трубстрой и строительных 
управлений Ревды. Обсуж
дены меры по вводу в эк
сплуатацию в нынешнем 
году ряда пусковых объек
тов: трубного цеха завода 
обработки цветных метал
лов, очистных сооружений 
этого предприятия, детско
го сада на 140 мест, жило
го дома. Их сооружение за
тягивается потому, что для 
очистных сооружений пло
хо поставляется комплекс
ное оборудование, график 
работ не выполняется из- 
за несогласованности неко- 

( торых субподрядных орга
низаций. Разработаны - ме
роприятия, которые позво
лят ликвидировать возник
шее отставание, сдать объ
екты в сроки.

* * * 
Отчиталась о своей рабо

те в нынешнем году депу
татская группа городского 
Совета, руководит которой 
Евгений Андреевич Косин- 
цев. Привлекая население 
и актив, депутаты в Ок
тябрьском поселке и на 
территории бывшего Техго- 
рода провели субботники 
ло озеленению. Высажено 

- несколько сот деревьев я 
кустарников. В поселке ус
тановлены столбы для элек
трического освещения, от
ремонтирована дорога. В 
октябре—ноябре закончено 
строительство спортивной 
площадки с ледяным по
лем. Сейчас На нем зани
мается детская хоккейная 
команда, руководит кото
рой общественный тренер. 

* * *
Ча прошлой неделе ис

полком Кузинского посел
кового Советз обсудил со
стояние дел по бытовому 

* обслуживанию и оказанию 
материальной помощи ин
валидам Великой Отечест
венной войны и семьям 
погибших. Выяснилось, что 
необходимая помощь и 
внимание ветеранам войны 
оказывается. Однако не все 
семьи погибших взяты на 
учет. На этот недостаток 
исполком особо указал ру
ководителям и комитетам 
профсоюза депо, станции, 
дистанциям пути н связи.

В
ДОГОВОРУ О ДРУЖБЕ, ВЗАИМНОЙ ПОМ О Щ И И ПОСЛЕВОЕННОМ  

СОТРУДНИЧЕСТВЕ М ЕЖ ДУ СССР И ЧЕХОСЛОВАКИЕЙ —  27 ЛЕТПостигая теорию
В сети политического 

просвещения Чехословакии 
идут занятия. Десятки ты
сяч коммунистов республи
ки пришли в аудитории, 
чтобы углубить свои теоре
тические знания в области 
марксистско-ленинской на
уки.

Вечерний институт м арксизма- 
ленинизма при П ражском гор
коме КПЧ — одно цз крупней
ших политических учебных за 
ведений. Только к занятиям  по 
трехлетнему курсу здесь присту
пили в этом году 170 активистов 
праж ской партийной органи іа - 
ции Кроме того, здесь работаю т 
годичные курсы лекторов пар
тийных комитетов КПЧ, курсы

ДЛЯ партийных работнике* про
мы ш ленны х предприятий.

Д л я  молодых коммунистов 
и членов Социалистического 
Союза молодеж и ЧССР инсти
тут организует краткосрочные 
курсы, где слуш ателей озн ако
мят с основами марксистско-ле
нинской теории.

Тысячи коммунистов н членов 
Социалистического Союза моло
деж и ЧСС Р прослушают в ин
ституте курсы лекций, посвя
щ енные 50-летию КПЧ, истории 
меж дународного коммунистиче
ского и рабочего движ ения.

Н а снимке: в большой ауди 
тории института идут лекции.

Фото В. КОНТАРЕВА и 
Б. КРАЕВСКОГО.

Фотохроника ТАСС.

для
ПРАЖСКОГО
МЕТРО

ПРАГА. (АП Н —Прагопресе). Между чехословацким внешнеторговым объе
динением *СИМЕКС» и советским *Техноэкспортом» подписано соглашение о 
поставке различного Оборудования для строящегося пражского метро. В со
ответствии с ним уже в первом квартале будущ его года в Прагу поступит 
еще один — третий по счету — проходческий щит, гидравлические уклад  
чики, буровая аппаратура, экскаваторы, бульдозеры и т. п. Советский Союз 
поставит также около 4 тысяч квадратных метров мрамора для отделки 
интерьеров строящихся метровокзалов. Будет прислана также проектная 
документация для монтажных работ на трассе.

Н а комбинате в Д усло-Ш але 
(З ап ад н ая  С ловакия) лущен в 
эксплуатацию  первый в стране 
завод  по производству синтети
ческого хлоропренового каучу
ка. Большую помощ ь в овладе
нии сложной технологией выпус
ка этого вида продукции сло
вацким друзьям  оказали  совет
ские специалисты.

Н а снимке: пульт управления 
и контроля завод а.

Ф ото ЧТК-АПН.

«Радарная карта» Дуная
ПРАГА. (АПН— Прагопресе). Чехосло

вацкие специалисты завершили съемку 
русла Дуная по новому методу. На про
тяжении 700 километров —  от Брати
славы до австрийского города Линца —  
было сделано три тысячи снимков при 
помощи «Тесла-ПП-З» —  радиолокато
ра особой конструкции, изготовленного в 
ЧССР. На основе полученных данных 
составили макет «радарной карты» Ду
ная в районе городов Братислава, Бу

дапешт, Вена и некоторых других опас
ных для судов участков реки.

В обсуждении результатов работы 
участвовали эксперты дунайских паро- 
ходств Австрии, ФРГ, Венгрии, Югосла
вии, Румынии и Чехословакии. Макет 
«радарной карты» получил высокую 
оценку. Вскоре будет составлена де
тальная карта важнейшего водного пути 
европейского континента, которая повы
сит безопасность навигации.

ПОКАЗЫВАЕТ «МЕЛОДИЯ»
ПРАГА. (АПН —  Праго- На выставке экспонируется Отдельный раздел экспо- 

пресс). В выставочном за- много оригинальных записей зиции занимает Лениниана. 
ле Пражского музыкального произведений классиков и Здесь демонстрируются пла- 
театра открылась большая современных композиторов стинки 'с записью голоса 
выставка граммофонных в исполнении известнейших Владимира Ильича и посвя- 
пластинок, выпущенных со- солистов и музыкальных щенные ему литературные 
ветской фирмой «Мелодия», коллективов СССР. произведения.

КОНЕЦ ДАВНЕГО СПОРА
Конец длительным дискуссиям о том, кто создал «Илиаду» и «Одиссею» — 

один или несколько человек, недавно положил электронный мозг. Как сообщает 
чехословацкий журнал «Млады свет», электронная машина, проанализировав за 
тридцать секунд четверть миллиона слов, пришла к выводу, что автором мог 
быть только один человек.

ЭКСПОРТИРУЕТ
«мотоков»

ПРАГА. (Соб. корр. 
АПН). За 20 лет своего су
ществования чехословацкое  ̂
внешнеторговое объединение* 
«Мотоков» продало за ру
беж более полумиллиона 
легковых автомобилей, 
1.800.000 мотоциклов и мо
педов, 145.000 грузовиков и 
автобусов, свыше 300.000 
тракторов и трех миллионов 
велосипедов.

Большая часть легковых, 
машин чехословацкого про
изводства вывозится в Гер
манскую Демократическую 
Республику, более половины 
мотоциклов — в СССР. На 
дорогах всех братских стран 
часто увидишь грузовики с 
маркой «Сделано в ЧССР». 
Особенно много их в Со
ветском Союзе я Болгарии. 
Автомобили и тракторы, из
готовленные в ЧССР, охот
но приобретают также 
Франция, Япония, Англия, 
Греция и другие капитали
стические государства.

Непверывно расширяются 
кооперирование я специали
зация между предприятия
ми автотракторной промыш
ленности Чехословакии и 
других . социалистических 
стра.н.

Недавно один из че
хословацких заводов при
ступил к серийному произ
водству фар для автомоби
лей «Жигули», выпускае
мых автозаводом в городе 
Тольятти.

(АПН). А. ГУЛЯЕВ.
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Мы ходили оо Станисла
вом Черным по цехам заво
да «ЧКД-Полупроводники», 
и он с увлечением рассказы
вал об истории предприя
тия, о его сегодняшнем дне 
и будущих перспективах. По 
всему было видно, что сек
ретарь парткома знает каж
дый уголок на заводе, от
лично разбирается во всех 
тонкостях производства.

— Здесь, в этик стенах,— 
говорит товарищ Черны, — 
я работаю уже 21 год. Пра
вда, наш завод полупровод
ников существует всего не
сколько лет, а до этого мы 
здесь делали знаменитые 
мотоциклы «Ява». Так вот, 
на «Яву» я пришел в 1949 
году. Начал работать слеса
рем, увлекся. И мне все вре
мя хотелось что-нибудь 
улучшить, сделать быстрее 
и качественнее.

Вскоре меня избрали в 
правление «Клуба изобрета
телей и рационализаторов», 
а затем в центральную ко
миссию рационализаторов и 
изобретателей ЦК Союза 
машиностроителей, — про
должает мой собеседник. — 
Вместе е товарищами мы 
стали инициаторами социа
листического соревнования 
на заводе. И наша первая

СТАНИСЛАВ ЧЕРНЫ 
С ЗАВОДОВ ЧКД

комплексная бригада не то
лько превратилась в одну из 
лучших на предприятии, но 
и завоевала премию Нацио
нального комитета Праги. 
Я уже говорил, что мне 
вое время хотелось зани
маться усовершенствовани
ем. В / частности, в начале 
50-х годов пришла мысль 
предложить приспособление, 
увеличивающее выпуск ци
линдров мотоциклетных дви
гателей. Пришлось долго 
повозиться, прежде чем по
лучился ощутимый резуль
тат: за восемь чаоов я стал 
давать несколько дневных 
норм. Причем увеличилась 
не только производитель
ность труда, но и улучши
лось качество продукции. 
Я был удостоен правитель
ственной награды «За за
слуги в строительстве».

А всего за эти годы уча
ствовал как соавтор в 27 па
тентах, и не только в об
ласти создания мотоциклов, 
но теперь уже и полупро
водников.

У секретаря парткома сей

час очень много дел. Стани
слав Черны приходит на за
вод одним из первых и ухо
дит в числе последних. И 
все же, несмотря на заня
тость партийной работой, он 
находит время, чтобы по
мочь рационализировать 
производственный процесс 
там, где он несовершенен, 
где что-то «стопорится», на- 
рушая ровный заводской 
ритм. К этому его обязыва
ет, как он говорит, членст
во в Правлении Союза изо
бретателей и рационализа
торов ЧССР.

После осмотра заводя я 
говорил с его директором 
Витезславбм Лозой. Он рас- 
оказал, что по сравнению с 
1966 годом, когда предприя- 
тие дало первые партии по
лупроводников, объем про
изводства вырос в 30 раз. 
Силовые блоки для локомо
тивов, сварочные автоматы, 
электронные зажигания для 
двигателей и многое другое 
завод поставляет во все 
страны Совета Экономиче
ской Взаимопомощи. Круп

нейшим партнером является 
Советский Союз.

— В СССР и других со
циалистических странах, — 
сказал тов. Лоза, — у нас 
много друзей и коллег. 
Вскоре мы подпишем согла
шение о дружбе и сотруд

ничестве с заводами в Со
ветском Союзе и в ГДР. Я 
уверен, — говорит он, — 
что сотрудничество трех 
родственных предприятий 
принесет большую пользу 
каждому из них.

Директор приводит циф
ры, свидетельствующие, что 
полугодовой план предпри
ятие выполнило успешно.

— Нашему успеху, —под
черкнул товарищ Лоза, — 
способствовало социалисти
ческое соревнование, которое 
развернулось в честь 25-ле
тия освобождения Чехосло
вакии Советской Армией. В 
соревновании завод занял 
первое место среди пред
приятий объединения 
«ЧКД».

Говоря о своем друге и 
товарище Станиславе Чер

ны, директор приводит не
которые подробности его 
жизни;

Юношей Станислав (ему 
сейчас 45 лет) был извест
ным в Праге боксером. Вы
ступая за команду комму
нистической Рабочей феде
рации, он провел 400 встреч, 
из которых 314 выиграл, 
участвовал в 49 междуна
родных матчах. В 1944 году 
партизанил в Чехия. После 
войны хотел стать летчиком, 
но его не приняли по воз
расту. «И вот теперь мы ра
ды, что он с нами я стал 
таким, каким есть», — до
бавил товарищ Лоза.

Станислав всегда был 
принципиальным и беском
промиссным. В 1968 году 
твердо стоял на позициях 
марксизма-ленинизма. Сей
час он много делает по 
разъяонению линяя партии, 
содействует процессу консо
лидации на заводе. Он зна
ет, как найти путь к сердцу 
каждого рабочего. И за это 
его особенно уважают.

Ю. ШУГРИН, 
соб. корр. АПН.

Прага.



Ленинская комната в 
школе-интернате работа
ет второй год. Здесь ре 
бята становятся октя 
брятами, надевают впер 
вые красные галстуки 
отсюда начинают путь 
комсомольцы.

Немало потрудились 
ш кольники над оформ-

С В Я Щ Е Н Н А Я  К О М Н А Т А
лением комнаты о вож
де. Стенды рассказыва 
ют о годах жизни В. И. 
Ленина. Вы пускники ин
терната подготовили ма
кеты «Ленин в Разли
ве», «Ленин и дети»,

«Ленин на охоте». Ком
ната оснащена фильмо
скопом, проигрывате
лем. Послушать голос 
вождя революции, его 
любимые музыкальные 
произведения, посмот

реть диафильм можно в  
любое время.

Ш кольники заочно пу
тешествуют по ленин
ским местам, собирают 
материалы об ули ц а х  
имени вождя, коллек

ции  марок и  значков с 
портретами И льича, 
книги.

В ленинскую  комнату 
приходят учащ иеся мно
гих  школ города.

М. АВЕРКИЕВА,
неш татны й

корреспондент.

РЕСТАВРАЦИЯ
«ПАДАЮЩЕЙ»

БАШНИ

АВТОМАТ
ПОМОЖЕТ
ПОЧТАЛЬОНУ

За последние годы зна
чительно возрос объем 
письменной корреспон
денции. Достаточно ска
зать, что с 1961 года он 
увеличился вдвое. Ис
ключительно большую 
нагрузку испытывают 
связисты в предпразднич
ные дни. В это время в 
крупных почтовых узлах 
концентрируется до 70 
процентов корреспонден
ции.

Как известно, письма 
сортируются вручную. В 
стадии разработки нахо
дится сортировальная ма
шина-автомат, которая

оможет с большой скоро
стью «читать» адреса на 
конвертах, зашифрован
ные индексом из шести 
цифр. Систему индекса
ции предприятий связи 
разработало Министерст
во связи СССР, чтобы 
ускорить прохождение 
почты.

Цифровая индексация 
позволит наиболее рацио
нально организовать сор
тировку писем, а до вво
да в эксплуатацию авто
матов облегчит ручную 
сортировку. Можно бу
дет привлекать для этой 
цели людей, не имеющих

специальной квалифика
ции.

Система индексации 
построена с учетом схем 
почтовых сообщений и 
территориальной принад
лежности связи.

Первые три цифры ин
декса обозначают назва
ние области или краево
го центра, столицы рес
публики. Для предприя
тий связи Москвы, Ле
нинграда, Свердловска, 
других крупных центров 
выделены два или более 
номера в пределах пер
вой половины индекса. 
Например, город Сверд
ловск (почтамт)—620000. 
Область разбита на три 
части: северная часть — 
624, южная — 623, Ниж
ний Тагил — 622.

Вторая половина ин
декса — обозначение го
родских узлов связи и 
сельских отделений. Пер
воуральску дан индекс 
623100. Отправители ад

ресуют почтовые отправ
ления непосредственно в 
узел связи (623100), где 
почта будет централизо
ванно сортироваться и 
затем доставляться в от
деления связи.

Для телеграмм необхо
димо указывать индекс 
отделения связи. Напри
мер, для телеграммы 
«Первоуральск, , Сверд
ловской, Ватутина, 37, 
кв. 1» индекс 15-го отде
ления связи, доставляю
щего почту, — 623115, то 
есть к индексу городско
го узла добавляется но
мер отделения. Номера 
получили все без исклю
чения почтовые отделе
ния: Билимбай — 623142, 
Северка — 623150, Кузи
но — 623170 и т. д.

Почтовый индекс пред
приятия связи, обслужи
вающего вас, сообщите 
всем своим адресатам.

Индекс адресата дол
жен быть нанесен отпра

вителем стилизованными 
цифрами в специально 
отведенном для этого ме
сте на конвертах и от
крытках. Для этой цели 
Министерством связи из
даются конверты и от
крытки с направляющей 
сеткой для написания 
индексов, на обратной 
стороне конверта есть 
образцы цифр, удобных 
для «чтения» автоматом.

Индексы можно пи
сать шариковой ручкой 
или чернилами любого 
цвета, кроме желтого н 
зеленого. Почтовый ин
декс на других видах от
правлений (бандеролях, 
ценных письмах, посыл
ках, переводах) должен 
быть написан обыкновен
ными (не стилизованны
ми) цифрами в начале 
адреса.
3. РУКАВИШНИКОВА, 

заместитель 
начальника 
узла связи.

успех команды

составе команды были два 
воспитанника спортклуба-— 
Евгений Ларькин, слесарь 
третьего цеха, и Виктор 
Миллер, слесарь цеха Х» 7 
Новотрубного завода. 

В к л а д  В Уральцы заняли обще-
командное третье место. 
Е. Ларькин стал чемпионом 
Центрального Совета ДСО 

В г. Шахты Ростовской нынешнего года с результа- 
области состоялся финал том 410 йг. Мастер спорта 
Центрального Совета ДСО выступает в полусреднем 
«Труд» по тяжелой атлети- весе. В. Миллер завоевал 
ке. Туда выезжал со сбор- серебряную медаль в полу- 
ной области старший тре- тяжелом весе. Он улучшил 
нер команды Н. Л. Буера- свой результат в толчке —  
шев, тренер спортклуба 180 кг. и в сумме набрал 
«Уральский трубник». В 462 кг.
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ОТ ХОККЕЯ 4 
ДО Ш АХМАТ

Ждем с победой
Накануне Нового года

юношеская команда по хок
кею с мячом спортивного 
клуба «Уральский труб
ник» выедет на полуфинал 
первенства СССР в Красно
ярск. Вот что рассказывает 
по этому поводу тренер 
юных спортсменов И. Ф. 
Яговитин:

—  Играть будут семь 
команд: наша, краснояр
ская, хоккеисты из Хаба
ровска, Иркутска, Караган
ды, Алма-Аты, Кемерово. В 
Мончегорске состоится вто

рой полуфинал. Его; разы
грают хоккеисты москов
ского «Динамо», Калинин
града, Красногорска, Улья
новска, Мончегорска, Архан
гельска и Свердловска.

По три призера двух по
луфиналов выйдут' в финал, 
который состоится во время 
весенних каникул школьни
ков в Архангельске. Там 
решится судьба золотых и 
серебряных медалей.

Наши ребята готовятся к 
ответственным играм с сен
тября. Провели несколько 
товарищеских встреч. Под
готовились, как мне кажет

ся, неплохо и полны жела
ния выйти в финал. Кое- 
какие недоработки в техни
ке и тактике игры стараем
ся сейчас устранить.

Лыжня юных
Разыгран ііриз газеты 

«На смену!» по лыжам 
среди юношей. Успех со
путствовал первоуральской 
школьнице Тане Спивак, ко
торая тренируется в спорт
клубе. Пятнадцатилетняя 
ученица 35-й школы заня
ла второе место на трехки
лометровой дистанции.

А. БОРИСОВА.

В ГОРОДЕ Невьянске 
(Свердловская область) 

идет реставрация стороже
вой «падающей» башни, со
оруженной в 1725 году. Она 
построена из красного про
филированного кирпича, пол, 
двери и проемы окон отде
ланы литым чугуном. На 
башне установлены часы- 
куранты. При высоте око
ло 60 метров она имеет от
клонение от вертикальной 
оси на 2 метра.

После реставрации овеян
ная легендами башня при
мет первоначальный внеш
ний вид, будут исправлены 
также часы-куранты.

На снимке: достопримеча
тельность Невьянска — «па
дающая» башня.

Фото В. КАУШАНОВА.
АПН.

Редактор 
С. И. ЛЕКАНОВ.

«Конечно, я в восторге от 
успеха своей команды», — 
сказал 13 декабря тренер 
сборной Чехословакии по 
хоккею Я. Питнер.

Хоккеисты Чехословакии 
превосходно выступили в 
турнире на приз газеты «Из
вестия», победив сборные 
СССР, Швеции, Финляндии 
и Польши. До этого три го
да подряд в традиционном 
московском турнире побеж
дали наши спортсмены. Но в 
этот раз сборная СССР 
проиграла хоккеистам Че
хословакии — 1:3.

«У вас сейчас отличная, 
перспективная команда», — 
заявил тренер сборной 
СССР А. Тарасов, поздрав
ляя гостей с большой уда
чей. Действительно в коман
де Чехословакии выступало 
немало молодых, способных 
хоккеистов, и команда сей
час выглядит значительно 
сильнее, чем в прошлом се- 

! зоне.
' Сборная СССР заняла 
второе место. В ней тоже 
было много дебютантов. 

■Чувствовалось, что наши 
хоккеисты еще не сыгрались, 
еше ве достигли своей луч
шей формы. Но это дело по
правимое: чемпионат мира 

.состоится в марте.
В последний день сорев

нований сборная СССР по
бедила команду Швеции,

вышедшую на третье место 
в гурни ре, со счетом 4:0.

* * *
Советские любители шах

мат могут быть довольны: 
Ефим Геллер и Марк Тай- 
манов, двое из четырех на
ших участников межзональ
ного шахматного турнира, 
закончившегося 13 декабря 
в Пальма-де-Мальорка про
должат соревнование пре
тендентов. Вместе с ними 
оспаривать право встречи с 
чемпионом мира Борисом. 
Спасским будут еще два 
советских гроссмейстера — 
экс-чемпион мира Тигран 
Петросян и Виктор Корч
ной. А также Роберт Фи
шер (США), Бент Ларсен 
(Дания), Роберт Хюбнер 
(ФРГ) и Вольфганг Ульман 
(ГДР).

Соревнование было очень 
тяжелым: турнир продол
жался 32 дня и каждые пол
очка имели решающее зна
чение.

Теперь любители шахмат 
будут нетерпеливо ждать 
увлекательных матчей вось
ми претендентов. Они будут 
организованы по олимпий
ской системе, а это значит, 
что только один шахматист 
— победитель этих сор_евно- 
заний — скрестит в 1972 го
ду «оружие» с чемпионом 
мира.

А. НИКОЛАЕВ 
(ТАСС).

Р е к л А м лийья&мепня
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Срок семь дней». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.
КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 

«Большие маневры». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера. »

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Тройная про
верка». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм 
«Похищенный». Сеансы: 1, 6 час. вечера.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА j
(В Ы Р Е Ж Ь  И С О Х РА Н И )

18 декабря . С пектакль Свердловского д р ам театр а . Ко
медия в трех действи ях  « Н о іь  ош ибок». Н ачало в  19 ч а - S
сов 30 минут.

5 19 д ек гб р я . С пектакль С вердловского д р а м театр а  ц
«П ассаж ирка» . Н ач ал о  в 19 часов 30 минут.

22 д екабря . С пектакль н аі одного драм атического  те - g
атра  Д ворц а культуры  «Всеми забы ты й » . Н ачало  в 19 g

! часов 30 минут. g
22 д екабря . К луб ж енщ ин. «И скусство бы ть гостем , !

« искусство п риним ать гостей». П рактическое з а н я т и е — !
приготовление первы х блю д. Н ачало в 19 часов.

24 декабря . К онцерт В ладим ирского эстрадн ого  ан сам - ■
J бля  & участием  Л лсло  Габон. Н ачало  в 19 часов 30 •
!  минут.

25 д екабря . Вечер трудовой славы  ц еха JV: 6. Н ачало  g
в 18 часов. !

■ п п п п а п н п и т п п п я п и п т т п я я я н п

П ЕРВ О У РА Л ЬС К О Й  ш в е й н о й  ф а б р и к е  
НА Ц Е Н Т РА Л Ь Н Ы Й  УЧАСТОК

С РО Ч Н О  ТРЕБУ Ю ТС Я 
уборщ ицы , м еханики  по ш вейны м м аш и нам , слесарь, 
трузчики-транспортировщ ики , кочегары , газоэлектросвар - 
щики, ш веи-мотористки.

Д л я  работы  в поселке Б илим бай  — кочегары , слесарь- 
сантехник, ш веи-мотористки.

О бращ аться  в отдел кадров  ф абри ки  по адресу: 
г. П ервоуральск, ул . М алы ш ева, 45.

П ЕРВО У РАЛ ЬС КО М У  М ОНТАЖ НОМ У У П РА В Л Е Н И Ю  
ТРЕСТА  «ВО СТО КМ ЕТА ЛЛУ РГМ О Н ТА Ж »

н а отопительны й сезон 
ТРЕБУ Ю ТС Я

КО ЧЕГА РЫ , ЗО Л Ы Ц И К И  НА іВОДЯНЫ Е К О ТЛ Ы  НР-18.
О бращ аться  а отдел кадров уп равлен ия по адресу: 

,г .  П ервоуральск, ул. Белинского, 98,
і ш і т н і п т т п а к

П ЕРВО У РА Л ЬС К О М У  Н О ВО ТРУ БН О М У  ЗА В О Д У  
НА БА ЗУ ОТДЫ ХА «С ВЕТО Ф О Р»* 

(н аходящ ую ся в верш ине Б илим баевского п руда) 

С РО Ч Н О  ТРЕБУ Ю Т С Я: 
уборщ ицы -кастелянш и. Р а б о та  через день. З а р п л а т а  

78 рублей.
З а  сп равкам и  о б р ащ ать ся  в  отдел кадров  заво д а .

К оллектив детского сад а  № 59 треста У ралтяж труб- 
строй в ы р аж ает  глубокое соболезнован и е работнице 
детского с ад а  Я ковенко Анне Е ф им овне по поводу т р а . 
гической см ерти  ее сы на

Я КО В ЕН К О  СЛАВЫ .

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
ВСЕ КРУПНЫЕ ПРОМТОВАРНЫЕ МАГАЗИНЫ 

В ДЕКАБРЕ РАБОТАЮТ БЕЗ ВЫХОДНЫХ ДНЁЙ.

ЗАВОДУ ТЕХ Н О Л О ГИ Ч ЕС К О ГО  О БО РУ Д О В А Н И Я
. ТРЕБУ Ю ТСЯ 

старш ий инж енер-энергетик, завхоз, м астер по ремонту 
оборудования, токари , ф резеровщ ики , слесари-инстру- 

■ менталы цики, кочегары  в котельную  базы  о тд ы х а , рас-
я полож енную  за Б и ли м баем , экскаваторщ ик, авто кр ан о в

щик.
О бращ аться в отдел кадров , ул. Ч екистов, 4.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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